



Dayco - PVE002 - Kits de correa y útil de instalación motor Ford Psa

Dayco tiene una herramienta de ajuste de cinturón elástico, el Dayco montaje universales Tool6, que cubre la gama de correas elásticas ofrecidos por Dayco.

Como técnicos son cada vez más familiarizados con el trabajo de sincronización reemplazo de la correa, se les recuerda regularmente la importancia de garantizar que la nueva correa esté correctamente, ya que las repercusiones de un trabajo de mala calidad puede ser costoso. Desafortunadamente, el mismo pensamiento rara vez se da a la correa auxiliar, a pesar de que el fracaso de que a veces puede ser igualmente catastrófico. El cinturón auxiliar se suele pasar por alto con respecto a la dirección técnica o formación. Esta actitud puede ser una falsa economía, sobre todo porque las demandas sobre la cinta auxiliar están aumentando con compresores de aire acondicionado y alternadores de arranque y parada cada vez más común. Dayco está promoviendo las mejores prácticas, incluso para la correa auxiliar humilde. Aunque los cinturones "elásticos" tales como el rango elástico Dayco Poli-V no necesitan ajuste de tensión, es esencial que el técnico instale el cinturón con las herramientas correctas. Históricamente, muchos técnicos tienen simplemente 'enganchadas' estas correas en las poleas con el uso de un destornillador o una llave, pero estas herramientas son totalmente inapropiado y puede causar daño directo a la correa, lo que podría resultar en el fracaso prematuro de la correa. Aunque en el primer pensamiento, un fallo de la correa auxiliar podría considerarse un inconveniente en lugar de un desastre, vale la pena tomar un momento para considerar que en muchos casos de temporización fracasos cinturón son causados ??por un cuerpo extraño, como la correa auxiliar, que entra en el calendario correa de transmisión. Dayco tiene una herramienta de ajuste de cinturón elástico, el Dayco montaje universales Tool6, que cubre la gama de correas elásticas ofrecidos por Dayco. La herramienta está diseñada específicamente para instalar estos cinturones de forma rápida y correcta, evitando cualquier engaste, mellar o cualquier otro tipo de daño a la correa si se utiliza esta herramienta, y sin perjudicar la superficie de rodadura de las poleas. De acuerdo con Dayco, el uso de esta herramienta también se asegurará de que la sustitución se completa en el momento de forma más eficiente, lo que ahorra el dinero taller de dos maneras; el trabajo se ha completado correctamente sin una reclamación posterior y es más rápido, y por lo tanto un trabajo más rentable llevar a cabo. Dayco está incluyendo la herramienta de ajuste específico para los Ford 1.4, 1.6 Focus de gasolina / aplicaciones C-Max con su poli-V PVE001 y kits PVE002 cinturón, ya que estas aplicaciones no son adecuados para su herramienta de unión universal Tool6. Para obtener más información, comuníquese con PR Reilly en 01-832-0006, correo electrónico info.uk@daycoeuropa.com o inicio de sesión a www.dayco.com. - See more at: <http://www.autobiz.ie/news/every-job-has-the-perfect-tool.html#sthash.QuQAEqUY.dpuf>

DAYCO®
PVE002

